

Alcalde Bollwage critica actitud del Superintendente Escolar Pablo Muñoz

Elizabeth, NJ- El alcalde de esta ciudad, Chris Bollwage, opinó que la solicitud de un aumento de sueldo del Superintendente Escolar Pablo Muñoz-un funcionario que gana actualmente \$289 mil anuales- resulta inconcebible si se tiene en cuenta el mal uso de los fondos de los contribuyentes por parte de la Junta Escolar de Elizabeth como lo demostró recientemente una investigación publicada en el diario Star-Ledger. En ese reportaje se denunció además la presunta corrupción y el clientelismo político del antiguo presidente de la Junta Escolar Rafael Fajardo.

Según Bollwage, mientras el gobernador Christie se ocupa de criticar distritos escolares como el de Parsippany y limita a 175 mil dólares el salario que se le debe ofrecer al Superintendente de esa zona, en cambio pasa por alto el caso de Muñoz y la corrupción y el despilfarro financiero en la Junta de Educación de Elizabeth. "Los contribuyentes de New Jersey ya están sobrecargados, ya es suficiente", dijo el alcalde de Elizabeth. "Hay que detener la manera tan particular y selectiva con que el gobernador critica la gestiones de los funcionarios. No podemos esperar que los ciudadanos se desen-

tiendan de la realidad y no adviertan como el gobernador ataca a unos y recompensa a otros porque son sus partidarios políticos."

De acuerdo con una nota de prensa difundida por la alcaldía de Elizabeth, ocho de los nueve miembros de la Junta Escolar de la ciudad apoyaron a los candidatos republicanos durante los últimos comicios para gobernador a pesar de que Elizabeth es un municipio predominantemente demócrata. El documento sugiere además que el gobernador Christie recompensó ese apoyo nombrando a dos miembros de la Junta Escolar como directores de la agencia de vehículos de automotores.

El jefe municipal de Elizabeth señaló igualmente que el gobernador Christie calificó de avaricioso a Leroy Seitz, el Superintendente Escolar de Parsippany. Dice Bollwage que Christie lo llamó así porque Leroy Seitz esperaba recibir un salario de \$220,565. A raíz de este incidente, afirma el alcalde, Christie decidió establecer un límite al salario de los Superintendentes Escolares - el promedio en el estado es de \$167 mil- porque en su criterio los pagos para estos funcionarios ya estaban fuera de control.

La nota de prensa de

la alcaldía de Elizabeth señala asimismo que la Junta de Educación local vive momentos difíciles tras las denuncias contra dicha institución aparecidas en los medios de prensa. Esos reportajes revelan los supuestos abusos de los fondos de los contribuyentes para promover las ambiciones políticas del ex presidente de la Junta Rafael Fajardo.

"Los ciudadanos de Elizabeth-aseveró Bollwage- están indignados con el Superintendente Muñoz porque ha pedido un aumento de sueldo a pesar de que ya recibe un salario muy por encima del límite impuesto por el gobernador Christie. Esto no es una reforma, esto es una recompensa por el apoyo político y el pueblo no debe tolerarlo."

Vuelve la Herencia Hispana a Elizabeth Ave.



Llega septiembre y empiezan a llenarse las tiendas y los restaurantes del lugar. ¿Quién podría quejarse con tantos potenciales clientes visitando el área y además con las agradables temperaturas que proporciona el final del verano y los inicios del otoño? Y para complementar esta atmósfera de compras la asociación de comerciantes de Elizabeth Avenue, Elizabeth Avenue Partnership, vuelve a obsequiar a los consumidores con su celebración anual del Mes de la Herencia Hispana -Hispanic Heritage Month- (ver aviso en la página 11) con un calendario de eventos musicales y entrenamiento auspiciados en parte por el programa HEART Grant (History, Education, Arts Reaching Thousands) de la Junta de Freeholders del Condado de Union. Entre las atracciones principales que regresan a la Union Square Plaza del 20 al 27 de septiembre y del 4 al 11 de octubre, veremos al Trío Cristal, jazz latino, flamenco y tanto, y no faltará, el acto musical del Dr. Frank Muñoz, conocido también como "el médico del sabor" quien aparece en la foto con sus asistentes. Para más informe llamar al (908) 965-0660.

El alcalde Bollwage y la Ciudad de Elizabeth te invitan



Suspenden de sus cargos a dos funcionarios del sistema escolar de Elizabeth

Elizabeth, NJ- Dos altos funcionarios del sistema escolar de Elizabeth fueron alejados de sus responsabilidades -aunque continúan recibiendo los sueldos- porque supuestamente inscribieron a sus hijos en escuelas con comedores subsidiados por los contribuyentes a pesar de que recibían altos salarios.

Los funcionarios amonestados son el director de escuela Carlos Lucio, cuyo sueldo es de \$103,163 al año, y Marlene Abitante, una supervisora de custodios que gana \$73,350.

El Departamento de Agricultura del estado, que supervisa el programa de almuerzos en las escuelas, informó asimismo que esperaba una citación de la Fiscalía General del Estado para llevar adelante una pesquisa de rigor.

La fiscalía general de New Jersey también está en conversaciones con el Fiscal del Condado de Union, Theodore J. Romankow, a fin de realizar una investigación más amplia sobre las denuncias de nepotismo y clientelismo en el distrito escolar. Ni la Fiscalía ni la Oficina del Procurador General han querido hacer comentarios de momento.

Los funcionarios del distrito escolar aseguraron que ya estaban en contacto con las autoridades estatales para cooperar con cualquier investigación.

La oficina del gobernador Christie igualmente solicitó a los dirigentes de la Junta de Educación en Elizabeth y a otras autoridades locales examinar estas denuncias.

Cinco legisladores de New Jersey también pidieron que se investigue el asunto. Se trata de los demócratas Raymond Lesniak, Joseph Cryan, Annette Quijano y los republicanos Michael Doherty y Joe Pennacchio.

"Si lo que afirman los medios de comunicación es cierto parece que los muy bien pagados funcionarios escolares de Elizabeth utilizan el sistema para su enriquecimiento personal", dijo Doherty en un comunicado de prensa.

Por su parte, Pennacchio sostuvo en otro comunicado que "Desafortunadamente algunos funcionarios escolares en Elizabeth se han aprovechado de este valioso programa y lo han pervertido para servir a sus propias necesidades."

Listo o no, el futuro llega.

PREPARATE.

**SABADO,
OCTUBRE 22, 2011**

9:00am-1:00pm

**Union County College
Kellogg Building
40 West Jersey Street
Elizabeth, NJ 07202**

Elizabeth Financial Planning Day

Gratis, consulta financiera individual.

Gratis, talleres financieros.

Sin compromisos.

Con la incertidumbre económica de hoy, planificar el futuro de tus finanzas es más importante que nunca. No pierdas esta oportunidad de una consulta financiera privada sobre los temas que te importan con expertos de la Financial Planning Association® y profesionales extremadamente calificados de CERTIFIED FINANCIAL PLANNER™.

Además de las consultas individuales,

habrá talleres durante todo el día

sobre una variedad de temas. Puedes

quedarte unas horas o todo el tiempo que

prefiera.

Es gratis. ¡Trae a un amigo!

Temas

presupuestos

crédito y débito

inversión

jubilación

impuestos

propiedades

planificar bienes

seguros

beneficios laborales

ahorrar para estudios

pequeñas empresas

y mucho más!

INSCRIBETE HOY GRATIS POR

www.FinancialPlanningDays.org/Elizabeth

1-877-861-7826

BROUGHT TO YOU BY

